



令和6年4月号
発行・阜ヶ丘自治会
阜ヶ丘3丁目142番地
電話/fax 64-2834
stjkjichi@ma.ctk.ne.jp

《 笑顔があふれ いつまでも住み続けたい街 阜ヶ丘 》 自治会よりお詫びと訂正

第43期定期総会議案書 正・誤表 (以下の様に訂正しお詫び申し上げます。)

誤	正
12ページ・「令和6年度自治会財産目録報告」	「令和5年度自治会財産目録報告」
20ページ・細則10条(4)①及び②「防犯施設」	細則10条(4)①及び②「防犯設備」
27ページ・「令和5年度桜ヶ丘ハイツ自治連合会役員委嘱案」	「令和6年度桜ヶ丘ハイツ自治連合会役員委嘱案」
27ページ・会長「田中善夫」 副会長「藤村裕子」	会長「田中喜夫」 副会長「藤村祐子」

<自動車の窓ガラスに不審な文字>

防犯部

阜ヶ丘で、自動車の窓ガラスに不審な文字が書かれるという被害が発生しました。書かれた文字は、漢字（中国語）の「少可」と、意味不明な「数字列」です。隠語の「少可」は、通常とは逆の意味で使われるそうです。特殊な液剤（例えば、無色透明な撥水塗料）が使われており、ガラスが乾いた状態では文字は見えず、ガラスが濡れると文字が現れます。これらを勘案しますと、単なる悪戯とは考え難く、警察も動いています。

このような状況が、ご自宅の自動車に限らず、地面や建物などで発見された場合は、速やかに、警察（110番でも構いません）へ連絡をしてください。自治会の事務所へのご連絡もお願いします。

一年間の活動を終えて

副会長兼会長代行 安藤 彰悟

今期の自治会は、重要な役職である会長、環境部長の体調不良による辞任、コロナの扱い変更で、行事、総会の復活など負担の増加した1年でした。自治会活動は負担になりますが、自治会の継続には、様々な課題を抱えながらも、役員の負担軽減に努めていくのが良いと思いました。

副会長兼高齢福祉部長

阜ヶ丘自治会において、高齢化が進んでいます。

高齢福祉部では地区社協の方や民生委員の方と一緒に高齢者独居家庭の見守り散歩や喜寿のお祝いを行いました。これらの活動を通して、地域の結束を深めることや、高齢者の孤独感を軽減する活動の重要性を強く感じました。訪問先で高齢者の方が笑顔で話をしてくださるのが嬉しく、また印象的でした。

輪番制の自治会だけでは出来ない事も多く、今後より一層地域の団体と連携し協力し合って高齢化対策を考えていく必要があると思います。 1年間ありがとうございました。

副会長兼環境部長 倉知 考匡

引っ越してきて2年でいきなり環境部担当副会長となり、予定外の対応に追われながらも、なんとか1年担当させていただきました。うちの家族もそうですが、この団地の環境の良さに惹かれて引っ越してくる方も多いかと思います。今後も良好な環境が維持されるように協力していきたいと思います。

総務副部長 中野ひとみ

1年間、総務部副部長として自治会の活動に参加させていただきました。主に執行委員会や班長会等の会議会場の手配・出席・議事録の作成、関係各所への書類作成・提出などを担当しました。

初めての執行部役員として、自治会の運営に深く関わることができ、地域を身近に感じることができました。ありがとうございました。

会計部長 水野 登

今期で2年目となる会費振込利用は400名を超えていました。一つの通帳に入金され、それを60ページ(班別)に手作業で入力処理します。

会計処理に振込入金処理が加わり、アナログ処理からデジタル処理への移行が必要です。
単年度輪番制の下での会計担当者がどのように対応していくのかが今後の課題と考えます。

体育部長 水野 進

今年度はコロナ禍で中止となっていた春と秋のスポーツ大会をみなさまのご協力をいただき4年ぶりに開催することができ、なんとか一年間務めることができました。ありがとうございました。

防災部長 伊藤 哲史

一年間防災部の部長を務めさせていただきましたが、平日は仕事を抱えながらの為、十分な役割を果たせなかつたと感じております。

但し自然災害はいつ起こるかわからない為、非常食や防災備品の整備については防災委員の方の力も借りてしっかりと取り組めたと思います。

防災部の肩書は外れますが、災害時には住民同士の協力が必要な為、日頃から災害に対する備えはしていきたいと思います。一年間有難う御座いました。

防犯部長 岡田 諭一

皋ヶ丘に引っ越して僅か3年、右も左も分からぬまま自治会運営に携わることになりましたが、住民の方々からの防犯に関する要望に対応し、自治会イベントに参加協力し、行政との交渉等を経験したこの一年の間に、防犯意識が高まり、私にとっての皋ヶ丘は「住んでいる街」から「わが街」へと変わりました。貴重な経験をさせていただきました。

文化部長 牛田 ひづる

子供達の笑顔あふれる夏まつりができたらという想いから 文化部を希望致しました。

残念ながら、思いは叶わなかったのですが、秋まつり、ウォークラリー等楽しいイベントを通じて皆様の沢山の笑顔とふれあう事ができました。

自治会活動を通じ大変貴重な体験ができ充実した一年でした、ありがとうございました。

広報部長 土屋 義仁

お忙しい中「広報、皋」の発行にご協力いただいた皆様ありがとうございました。